



Besuch auf dem Bauernhof Meet a local farmer

Wie viel frisst eine Kuh pro Tag? Was bedeutet es, wenn eine Kuh die Ohren nach hinten legt? Gerne nimmt sich Silvia Linder, langjährige Bäuerin aus Mürren, Zeit, um Ihre Fragen zu beantworten. Dabei besuchen Sie die Kühe auf der Weide oder im Stall.

How much does a cow eat a day? What does it mean when a cow puts her ears back? Silvia Linder, a long-time farmer in Mürren, is happy to answer your questions. You will visit the cows on the pasture or in the stable.

Datum: Donnerstag, 5. und 26. September 2019

Date: Thursday 5th and 26th September 2019

Kosten: Mit der Gästekarte und Goldencard kostenlos, ohne Gästekarte CHF 25.00 Erwachsene, CHF 10.00 Kinder (6 – 16 Jahre) | Allfällige Bergbahntickets sind nicht inklusive

Costs: Free of charge with a Guestcard or Goldencard, without Guestcard CHF 25.00 adults, CHF 10.00 children (6 – 16 years) | Mountain railway tickets are not included

Anmeldung: Bis am Vortag um 16.00Uhr bei der Tourist Information Mürren +41 33 856 86 86

Registartion: Until the day before, 4pm at the Tourist Information Mürren +41 33 856 86 86

Treffpunkt: 9.30 Uhr, Tourist Information Mürren

Meeting point: 9.30am at the Tourist Information Mürren